
最新会经销商发言(模板5篇)
无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。大家想知道怎么样才
能写一篇比较优质的范文吗？下面是小编帮大家整理的优质
范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

会经销商发言篇一

尊敬的王总及济钢各级领导、各位同仁:

大家上午好！

在中央经济工作会议刚刚闭幕之际，我们全国各地的济钢特
约经销商汇聚美丽的蓉城，全面总结即将过去的xx年经销工
作经验，共商来年发展大计，我们十分振奋。首先感谢济钢
领导给我一个难得的机会，代表安徽省华安金属材料有限公
司作大会发言，华安公司作为济钢特约经销商，经过三年多
的发展，今年荣膺济钢“四星级”特约经销商的光荣称号，
这一殊荣使我公司全体员工十分兴奋和激动，这是济钢各级
领导长期以来对我公司无微不至的关怀和各位同仁热情支持
的结果。在此，我代表华安公司全体员工向济钢各级领导和
各位同仁表示衷心地感谢。

三年多来，在济钢领导的关怀和呵护下，我公司与济钢同频
共振，奋力开拓，一年一个新台阶，在安徽区域市场上创出
了经营济钢精品的特色。

一、 发展直供用户，专营济钢产品 我公司成立伊始，就确
定了忠实地履行济钢特约经销商的职责，专营济钢精品的发
展方向。安徽合肥是全国机械制造业及汽车制造业最大的生
产基地之一，拥有众多国内乃至世界级的知名企业，各种板
材需求量巨大。我公司背靠济钢这棵大树，发扬蚂蚁啃骨头



的精神，一点一滴地开拓市场，一步一个脚印地发展终端用
户。精诚所至，金石为开，有济钢高质量精品作强有力的支
撑，我公司在经销中努力追求高起点、高档次、高品位，先
后选择了合力叉车集团、合肥abb公司、合肥日立公司、江淮
汽车集团等在同行业里有影响的龙头企业，采取直供方式，
以真诚周到的服务、较低的采购成本，将济钢的精品给这些
龙头企业送货上门，保证了这些“美食家”对“美味佳肴”
的需要，使他们大饱了“口福”。由于我公司在与这些企业
合作中坚信诚信为本，高效快捷，一切为顾客着想，不断完
善各种服务，得到了他们的交口称赞，共同建起了长期稳固
的供求合作关系。在今年上半年曾经一度出现钢材市场降势
时，他们向我公司的采购量不但没减，反而继续增加，有力
地支持了我公司的发展，为实现三方共赢形成了强大的支撑。

二、积极参与济钢新产品开发，大力推广济钢精品近年来我
公司根据济钢产品结构调整的总体目标，竭尽全力扩大品种
钢的经销比重，在当地市场上努力扩展品种钢的经销份额，
特别是把推广济钢的新产品当作我公司经销的第一要务去落
实。

我公司经常主动了解济钢新产品研发的信息，努力学习济钢
新产品技术特性的有关资料，在对加工制造企业的走访调查
中，通过各种方式，大力宣传济钢新产品的优势所在，从为
终端用户节约成本、易于加工出发，在帮助用户选材时极力
推介济钢的新产品。例如在与合力叉车集团合作过程中，我
公司了解到该企业长期以来为解决其主导产品的门架承载问
题，一直不断探索改进，但效果始终不甚理想。我公司立即
将此信息反馈给济钢，同时大力向该企业推介济钢正在研制
的高技术含量的高强度板。济钢领导对此给予了高度重视，
先后三次派技术人员到达现场，我公司从中积极协调，给予
密切配合，与该企业面对面进行研究，最终由济钢反复试验，
开发出完全满足该企业使用要求的jg590高强度板，一举解决
了该企业多年的困惑，使他们非常称心，并且极为钦佩济钢
执着追求顾客完全满意的精神，为济钢与合力叉车集团架起



了长期合作的桥梁。我公司通过该企业使用济钢精品的实例，
借机进行大力宣传推广，迅速打开了jg590高强度板的销售局
面，目前该品种板在我公司销售板材的比例中占到了10%以上。

会经销商发言篇二

尊敬的王总及济钢各级领导、各位同仁：

大家上午好！

在中央经济工作会议刚刚闭幕之际，我们全国各地的济钢特
约经销商汇聚美丽的蓉城，全面总结即将过去的x年经销工作
经验，共商来年发展大计，我们十分振奋。首先感谢济钢领
导给我一个难得的机会，代表安徽省华安金属材料有限公司
作大会发言，华安公司作为济钢特约经销商，经过三年多的
发展，今年荣膺济钢“四星级”特约经销商的光荣称号，这
一殊荣使我公司全体员工十分兴奋和激动，这是济钢各级领
导长期以来对我公司无微不至的关怀和各位同仁热情支持的
结果。在此，我代表华安公司全体员工向济钢各级领导和各
位同仁表示衷心地感谢。

三年多来，在济钢领导的关怀和呵护下，我公司与济钢同频
共振，奋力开拓，一年一个新台阶，在安徽区域市场上创出
了经营济钢精品的特色。

一、发展直供用户，专营济钢产品我公司成立伊始，就确定
了忠实地履行济钢特约经销商的职责，专营济钢精品的发展
方向。安徽合肥是全国机械制造业及汽车制造业最大的生产
基地之一，拥有众多国内乃至世界级的知名企业，各种板材
需求量巨大。我公司背靠济钢这棵大树，发扬蚂蚁啃骨头的
精神，一点一滴地开拓市场，一步一个脚印地发展终端用户。
精诚所至，金石为开，有济钢高质量精品作强有力的支撑，
我公司在经销中努力追求高起点、高档次、高品位，先后选
择了合力叉车集团、合肥abb公司、合肥日立公司、江淮汽车



集团等在同行业里有影响的龙头企业，采取直供方式，以真
诚周到的服务、较低的采购成本，将济钢的精品给这些龙头
企业送货上门，保证了这些“美食家”对“美味佳肴”的需
要，使他们大饱了“口福”。由于我公司在与这些企业合作
中坚信诚信为本，高效快捷，一切为顾客着想，不断完善各
种服务，得到了他们的交口称赞，共同建起了长期稳固的供
求合作关系。在今年上半年曾经一度出现钢材市场降势时，
他们向我公司的采购量不但没减，反而继续增加，有力地支
持了我公司的发展，为实现三方共赢形成了强大的支撑。

二、积极参与济钢新产品开发，大力推广济钢精品近年来我
公司根据济钢产品结构调整的总体目标，竭尽全力扩大品种
钢的经销比重，在当地市场上努力扩展品种钢的经销份额，
特别是把推广济钢的新产品当作我公司经销的第一要务去落
实。

我公司经常主动了解济钢新产品研发的信息，努力学习济钢
新产品技术特性的有关资料，在对加工制造企业的走访调查
中，通过各种方式，大力宣传济钢新产品的优势所在，从为
终端用户节约成本、易于加工出发，在帮助用户选材时极力
推介济钢的新产品。例如在与合力叉车集团合作过程中，我
公司了解到该企业长期以来为解决其主导产品的门架承载问
题，一直不断探索改进，但效果始终不甚理想。我公司立即
将此信息反馈给济钢，同时大力向该企业推介济钢正在研制
的高技术含量的高强度板。济钢领导对此给予了高度重视，
先后三次派技术人员到达现场，我公司从中积极协调，给予
密切配合，与该企业面对面进行研究，最终由济钢反复试验，
开发出完全满足该企业使用要求的jg590高强度板，一举解决
了该企业多年的困惑，使他们非常称心，并且极为钦佩济钢
执着追求顾客完全满意的精神，为济钢与合力叉车集团架起
了长期合作的桥梁。我公司通过该企业使用济钢精品的实例，
借机进行大力宣传推广，迅速打开了jg590高强度板的销售局
面，目前该品种板在我公司销售板材的比例中占到了10%以上。



我们特约经销商的重要职责之一，就是要为最好的产品找到
最优秀的用户。为了能将济钢精品板材打入世界一流企业，
展示济钢“国内一流、国际先进的板材精品基地”形象，在
济钢总公司及销售公司领导的支持下，我公司竭力向世界500
强企业排行第23位的合肥日立公司推介宣传济钢产品，先后
两次陪同合肥日立公司高、中层领导组团到济钢考察，期间
受到了济钢总公司高层领导的极大关注。从今年三月份开始，
济钢总公司领导、销售公司以及相关部门领导、技术专家在
短短的半年内6次不辞辛苦，深入到合肥日立公司听取意见，
积极改进不足之处，以卓越的品质满足了合肥日立公司极高
的质量要求。通过不懈努力，使得对产品品质和售后服务一
向苛刻的日立人，终被济钢的经营理念、质量意识和我公司
的竭诚服务所打动，对济钢的产品和我公司的服务竖起了大
拇指，并决定选择我公司以济钢产品作为该公司的供应商，
常年向其供应济钢精品板材。目前我们正酝酿实施建立三方
战略合作关系，共同培育品种板研发销售基地，进行长期战
略合作。

通过经销济钢精品和参与济钢新产品开发与推广，使我公司
实现了由过去经销普碳板，向主要经销高技术含量、高附加
值品种板的转变，今年更是上了一个大台阶，品种板的经销
量占到了板材经销总量的80%以上，与此同时我公司的经济效
益也有了大幅提高，和济钢一样实现了跨越式发展，为我公
司今后更快更大的发展奠定了坚实的基础。经销实践让我们
创造了效益，也使我们深切地感到了：跟着济钢的脉搏一起
跳永远不会错！

三、加强企业文化建设，提升企业经营理念几年来我公司深
受济钢企业文化的影响，十分尊崇济钢“可尊、可信、共创、
共赢”的核心价值观。并以此作为我公司企业文化建设的基
点。

随着我国市场经济的日益成熟，用户的要求越来越高，形势
的发展逼迫我们必须不断加强企业文化建设，提升企业经营



理念，提高企业管理水平，才能跟上济钢的前进的步伐。今
年年初，济钢领导高瞻远瞩，决定在实现“共创、共赢”的
旗帜下，以济钢核心价值观和企业文化为基础，吸纳特约经
销单位，参加济钢营销服务体系贯彻iso9001：x标准认证，推
动特约经销单位经营理念和管理水平的提高，与济钢共同建
立高标准、高质量的战略营销合作同盟。我公司得知这一在
全国冶金企业开先河的创举后，迅即响应，争先报名，踊跃
参与，荣幸地被济钢选为首批参加济钢营销服务体系扩展认
证单位之一。对此，我公司予以高度重视，十分珍惜济钢领
导为我们提供的难得的机会，发动全体员工充分认识参加扩
展认证的重要意义，大家积极响应，全员参与，我们组织公
司管理骨干在济钢销售公司的指导下起草了完整的文件体系，
并且迅速投入了有效运行。济钢销售公司领导对此给予了大
力支持，先后三次安排贯标专家和专业管理人员到我公司现
场指导，极大地帮助和促进了我公司贯标工作的顺利开展。

会经销商发言篇三

各位经销商、准经销商：

20xx年已经轰轰烈烈地过去，虽然国家房产调空政策对建材
家居业产生了巨大的影响，东方邦太橱柜却能稳步发展，
在20xx年保持了应有的增长。在这样的时期我们仍能如此成
功取决于很多因素，其中一个很重要的原因，就是我们这些
年来一直不断地在努力帮助经销商更好地经营东方邦太产品，
我们追求的是长足发展，我们着眼于与每个经销商在未来保
持互惠互利的友好合作关系，我们致力于让与我们紧密合作
的经销商获得最大程度的成功!

大会主题：聚势合力赢未来

大会目的：经验分享、销量提升、新产品推荐；提升东方邦
太品牌知名度和在橱柜行业的影响力。



报到时间：20xx年3月1日

年会时间：20xx年3月2日——20xx年3月4日

大会地点：xx曙光国际大酒店

xx省xx市玄武区龙蟠路107号

联系人：刘东152618888xx

徐立松159510803xx

张磊186518508xx

何静137705107xx

邀请人：

20xx年xx月xx日

会经销商发言篇四

今天的相聚是为了明天更好的发展。xx希望和各位真诚合作，
希望真诚合作带来彼此的发展，也希望发展给各位带来可持
续的收益。

让我们一起携手，用实际行动在20xx年将市场做得更好!

最后，祝各位经销商朋友身体健康、生意兴隆、万事如意!

我宣布，xx经销商交流会圆满结束!谢谢大家!
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会经销商发言篇五

你们好！

首先我代表英利奥对你们的到来表示最热烈的欢迎，向你们
一直以来对英利奥的付出和支持致以最诚挚的谢意！对熊国
宝老师、牛剑锋老师及新闻界朋友的光临表示感谢。

英利奥近年来专注于pvc地板的研发、设计、生产与销售，取
得了跨越式的发展，已发展成为国内产销量最大、技术水平
领先的pvc地板供应商，年销售量突破200万平方米，销售网
络遍及美国、加拿大、泰国、马来西亚等全球20多个国家，
在国内首屈一指。

所有成绩的取得，与各位经销商的长期合作是分不开的，你
们的信任和支持是英利奥持续发展的重要动力。在多年的合
作中，你们为英利奥产品的市场开拓付出了心血和汗水；为
英利奥销售业绩的.达成贡献了巨大力量，为英利奥的发展壮
大立下了汗马功劳。你们是英利奥最值得信赖的朋友。

三人行必有我师。这次大会，既是英利奥答谢经销商朋友的
大会，也是虚心听取经销商意见的大会。希望各位朋友本着



关心英利奥、爱护英利奥的态度，知无不言，多为英利奥提
出宝贵意见，我们将认真对待，虚心采纳，切实解决，促进
我们更好的合作。

诚信做人、用心做事、携手同行、共创辉煌。英利奥的发展
离不开大家的精诚合作，大力支持，我们深深感谢和英利奥
风雨同舟的经销商朋友，我们坚信生意是长久的，财富是无
穷的，朋友是永远的，明天会更好的。

最后预祝本次大会取得圆满成功，祝各位经销商朋友和嘉宾
在石家庄渡过美好的时光。

谢谢大家！


